

Service communication

Jérôme Chaussoneaux / tél. 05 49 71 08 80 / communication@cc-parthenay-gatine.fr

Projet éducatif local : Apprendre à mieux se connaître pour le mettre en œuvre ensemble

Parthenay-Gâtine a organisé une soirée avec les acteurs locaux le 30 mars dernier. L'objectif était de créer du réseau entre les différents partenaires qui portent des actions en direction des jeunes. Objectif atteint.

Plus de 80 acteurs mobilisés

Bien grandir en Parthenay-Gâtine, tel est l'objectif que s'est donné la communauté de communes pour sa jeunesse.

De nombreux acteurs conduisent des actions éducatives tout au long de l'année pour les enfants et les jeunes de moins de 30 ans mais ne se connaissent pas forcément.

Les élus communautaires ont donc décidé d'organiser une première soirée des partenaires afin que chacun apprenne à se connaître, à identifier les actions conduites et les projets à venir, à tisser des liens.

Plus de 100 participants étaient présents. Centres socio-culturels, associations culturelles et sportives, enseignants, élus, services communautaires et municipaux ont ainsi pu échanger sur leurs pratiques et faire connaissance.

Le Projet éducatif

Parthenay-Gâtine a adopté son projet éducatif de territoire en 2022. Un projet éducatif de territoire a pour objectif de penser de façon plus transversale les parcours éducatifs des enfants, en y intégrant les différents acteurs locaux et partenaires institutionnels.

Ce nouveau projet éducatif de territoire englobe les temps d'accueil de loisirs du mercredi, il propose une continuité éducative entre les temps scolaires, périscolaires et extra-scolaires.

Un schéma et un logo ont été présentés pour accompagner la communication autour de cette dynamique collective. Il permet de synthétiser les objectifs du projet autour de 4 expressions : les parcours éducatifs, la coopération, l'équité territoriale et l'innovation.



schéma



logo

Les ateliers ont été riches en échanges autour de ces quatre expressions et ont permis de renforcer l'interconnaissance entre les acteurs présents.

Suite à un sondage lors de la soirée, les partenaires souhaitent renouveler ces temps d'échanges au moins 1 fois l'année. Une prochaine rencontre sera planifiée en début d'année 2024.